



PRESSEMITTEILUNG

Internationaler Meilenstein: SIXT setzt Expansionskurs fort und baut seine Präsenz im südlichen Afrika deutlich aus

- **SIXT wird ab 1. November 2024 mit einer Flotte von mehr als 7.000 Fahrzeugen an 32 Vermietstationen in Südafrika und Namibia vertreten sein. Der Markteintritt in Botswana erfolgt in 2025. Neuer Franchisepartner von SIXT ist SANI Car Rental, ein führender Mietwagenanbieter in der Region südliches Afrika.**
- **SIXT Kunden profitieren von einer hochwertigen Flotte, u.a. mit Fahrzeugen der Marken BMW, Mercedes und Volkswagen, von Premium-Service und einem dichten Stationsnetz in allen relevanten Großstädten und Flughäfen von Südafrika und Namibia, wie z.B. Johannesburg, Kapstadt, Durban und Windhoek.**
- **Mit der neuen Franchise-Partnerschaft treibt SIXT seine Expansions- und Wachstumsstrategie konsequent weiter voran: Deutliche Steigerung der Präsenz in Südafrika, dem größten Autovermietmarkt auf dem afrikanischen Kontinent, sowie Erschließung zwei neuer Märkte mit Namibia und Botswana.**

Pullach/Johannesburg, 27. September 2024 – Der internationale Mobilitätsdienstleister SIXT treibt seine ambitionierte Expansions- und Wachstumsstrategie konsequent weiter voran und erreicht einen weiteren Meilenstein: Im Rahmen der neuen Franchisepartnerschaft mit dem etablierten südafrikanischen Autovermieter SANI Car Rental erzielt SIXT eine deutliche Stärkung seiner Marktposition im südlichen Afrika. Ab dem 1. November 2024 bietet SIXT seinen Kunden in Südafrika und Namibia hochwertige Autovermietungsdienstleistungen an. Der Markteintritt in Botswana ist für 2025 geplant.

In Südafrika, dem größten Autovermietmarkt auf dem afrikanischen Kontinent mit einer Marktgröße von rund 430 Mio. EUR, baut SIXT seine Präsenz spürbar aus, während mit Namibia und Botswana zugleich zwei komplett neue Märkte erschlossen werden. Zum Start wird SIXT in Südafrika und Namibia mit einer Flotte von mehr als 7.000 Fahrzeugen an insgesamt 32 Stationen vertreten sein. Alle bestehenden und künftigen Stationen des neuen Franchisepartners SANI Car Rental werden in gewohntem SIXT Design mit einem gemeinsamen SANI SIXT Logo umgebaut und neugestaltet.

SIXT Kunden profitieren von der Premium-Flotte mit hochwertigen Fahrzeugen, u.a. der Marken BMW, Mercedes und Volkswagen, dem Premium-Service an den Stationen und einem dichten Stationsnetz in allen relevanten Großstädten und Flughäfen von Südafrika, u.a. in Johannesburg, Kapstadt und Durban. In Namibia wird SIXT zum Start mit zwei Stationen in der Hauptstadt Windhoek präsent sein. Privat- wie auch Geschäftskunden stehen neben einer jungen und hochwertigen Fahrzeugflotte auch SUV's und Fahrzeuge mit Allradantrieb, wie der Toyota Hilux 4x4, für Abenteuerreisen und Safaris zur Auswahl.

Rüdiger Proske, Senior Vice President International Franchise bei SIXT: „Der deutliche Ausbau unserer Präsenz im südlichen Teil von Afrika ist ein weiterer Meilenstein für unsere Expansionsambitionen bei SIXT. Gemeinsam mit unserem neuen Partner SANI Car Rental werden wir allen SIXT Kunden eine vielseitige, hochwertige Flotte und Premium Service an allen Flughäfen und weiteren wichtigen Standorten anbieten können – flächendeckend in Südafrika und Namibia und bald auch in Botswana. Egal ob auf Traumreise am Kap, entlang der Garden Route oder auf Safari in Namibia – bei SIXT finden Kunden das passende Angebot.“

Imraan Moola, CEO von SANI Car Rental: „Wir fühlen uns geehrt, dass SIXT uns als Partner ausgewählt hat. Durch die Zusammenarbeit unserer beiden Unternehmen können wir Synergien nutzen und unseren Wachstumskurs weiter vorantreiben. Als Partner werden wir unseren Kunden einen einzigartigen Service und Mehrwert bieten. Gleichzeitig sind wir bestrebt, damit zum Wohl unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie der Gesellschaft, in der wir leben, beizutragen.“

Die neue Franchisepartnerschaft profitiert von der internationalen Strahlkraft der seit mehr als 100 Jahren im Mobilitätsgeschäft etablierten Marke SIXT, ihrer großen Privat- und Firmenkundenbasis und reichweitenstarken Onlineplattformen wie der Buchungswebsite www.sixt.de und der [SIXT App](#). SANI Car Rental wiederum verfügt über knapp 40 Jahre fundierte Markterfahrung im lokalen Autovermietungsmarkt und teilt mit SIXT die Philosophie einer hochwertigen Flotte und herausragendem Kundenservice.

SIXT ist mit einer Flotte von mehr als 300.000 Fahrzeugen (inkl. Franchise, Durchschnitt Geschäftsjahr 2023) in mehr als 100 Ländern einer der größten Mobilitätsanbieter weltweit und treibt sein internationales Wachstum konsequent weiter voran. Das Unternehmen baut sein Stationsnetzwerk kontinuierlich weiter aus und steht seinen Kunden global an über 2.000 Stationen zur Verfügung. In Afrika ist SIXT neben Südafrika, Namibia und Botswana (ab 2025) auch in Ägypten, Libyen, Marokko, Mauritius, Mosambik, Nigeria, Senegal und den Seychellen jeweils über Franchisepartner aktiv.

Über SIXT:

Die Sixt SE mit Sitz in Pullach bei München ist einer der international führenden Anbieter hochwertiger Mobilitätsdienstleistungen. Mit den Produkten SIXT rent, SIXT share, SIXT ride und SIXT+ auf der Mobilitätsplattform ONE bietet das Unternehmen ein einzigartiges, integriertes Angebot von Premium-Mobilität in den Bereichen Auto- und Nutzfahrzeugvermietung, Carsharing, Fahrdienste und Auto Abos. Die Produkte können u. a. über die SIXT App gebucht werden, die zudem die Services von namhaften Mobilitätspartnern integriert. SIXT ist in mehr als 100 Ländern weltweit präsent. Das Unternehmen steht für konsequente Kundenorientierung, eine gelebte Innovationskultur mit starker Technologiekompetenz, einen hohen Anteil an Premiumfahrzeugen in der Flotte und ein attraktives Preis-Leistungs-Verhältnis. Im Jahr 2023 erreichte der Sixt-Konzern einen Konzerngewinn vor Steuern von 464,3 Mio. Euro und erneut eine deutliche Steigerung des Konzernumsatzes auf 3,62 Mrd. Euro. Die Sixt SE ist seit 1986 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert (WKN Stammaktien: 723132, WKN Vorzugsaktien: 723133). <https://about.sixt.de>

Pressekontakt:

Kathrin Greven

Tel.: +49 – (0)89 – 74444 6700

E-Mail: pressrelations@sixt.com

Über SANI Car Rental:

SANI Car Rental ist ein führender unabhängiger Mietwagenanbieter in Südafrika mit mehr als 30 Niederlassungen in Südafrika sowie einem Fußabdruck in Namibia und Mauritius, sowie zukünftig Botswana. Mit einer Flotte von über 7.000 Fahrzeugen ist SANI in allen wichtigen Städten vertreten und bietet eine umfassende Auswahl an Fahrzeugen für Freizeit- und Geschäftsreisen.

SANI Car Rental ergänzt sein Produktsortiment durch das Angebot seiner Schwesterunternehmen SANI Adventure Motorradvermietung, Britz mit komplett ausgestatteten 4x4-Fahrzeuge und MAUI Motorhomes, um die südafrikanische Landschaft zu bereisen.

Durch das SANI Flottenmanagement, den größten LCV-Verleihbetreiber in Südafrika, kann SANI Fleet kurz- bis mittelfristige Mobilitätslösungen für Firmen- wie auch Privatkunden anbieten, einschließlich einer Mietkauf-Option.

Das Angebot von insgesamt 19.000 Fahrzeugen auf verschiedenen Plattformen ist ein Beleg für die in den letzten drei Jahrzehnten geschaffene Grundlage und festigt damit SANI als verlässlichen Mobilitätspartner.

Pressekontakt:

Halema Sahib

Phone: +27 (76) 324 3621

E-Mail: halema@sani.co.za